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Mari Swaruu: Hola, gracias por acompañarme una vez más. Soy Mari Swaruu.

Nadie tiene toda la verdad de nada, ni todos los datos tampoco. Debes huir de quién
te diga que sí. Todos tenemos piezas de un todo y nos acercamos más a
comprender lo que estamos observando compartiendo y sumando todas las piezas.
Lo único que hago aquí es compartir lo que tengo o lo que tenemos aquí.

Antes de entrar en el tema de hoy, hay otro dato interesante sobre la extraña ráfaga
de viento que azotó a la ciudad y derribó el árbol del que hablaba en mi video
anterior. Procede de la hermana de la reina Alenym, Nai´shara. 

La fecha en la que ocurrió fue el 16 de junio de 2022. Si analizamos la fecha
utilizando la numerología, encontramos que sumando todo es 1 + 6 = 7. Junio es el
sexto mes del año y 2022 suma 6. Entonces, son 766 que suman 19 y 1 + 9 = 10. 1 +
0 = 1 como en el uno. Pero analizándolo de otra forma, usando la numerología, es
como en 16 66 o como en 1666 siendo que el número uno antes de otro número
puede ser interpretado como la palabra ÉL ó el UNO. Así que la fecha de esa ráfaga
de viento puede ser interpretada como el 666.

No podemos saber lo que fue. Algunos dicen que algún tipo ó gran entidad alada tal
vez, o un enjambre de seres más pequeños. O solo una energía, aunque en mi
opinion nada es nunca solo una energía. 

Volvamos al tema de hoy. Retóricamente hablando, un científico puede responder a
mi información en mi video anterior como en: "No hay ninguna prueba científica de
todo lo que dices" y yo le respondería: "Tienes razón, no hay ninguna, desde el punto
de vista y comprensión de tu ciencia terrestre, pero hay muchas pruebas desde el
punto de vista de mi ciencia, que sí difiere de las tuyas bastante de formas bastante
importantes y lo único que estoy haciendo es intentar compartir lo que tengo".

Otra persona podría decir que todos esos monstruos, entidades, fantasmas y cosas
similares son solo producto de la imaginación humana y forman parte del folklore y
del mito, y yo respondería: "Sí, exactamente", y este es el tema del video de hoy.

El hecho de que algo o algún ser de cualquier tipo haya sido formado por la
imaginación humana no significa que no sea real, además de que todo lo que existe
en el mundo material tuvo que ser una idea y un pensamiento en la cabeza de
alguien antes de llegar a ser algo tangible. Puedo añadir que sucede lo mismo con
los seres vivos y todas las formas y dinámicas de energía.

Como estaba explicando antes en videos anteriores, todo surge de la conciencia y el
Universo mismo se basa en la conciencia, por lo que todo lo que existe, ya sea
material o espiritual, cuerpo o alma, proviene de la conciencia. Los conceptos
básicos de cómo todos manifestamos cosas, personas y situaciones de nuestras
vidas, establece que cualquier cosa que retenga nuestra atención fuertemente, se
manifestará eventualmente. E incluso he oído que todo lo que se necesita son solo
17 segundos de enfoque completo en algo para que empiece a ser o manifestarse.



Aquí es donde entra en juego la manifestación de entidades, monstruos y fantasmas.
Cuando la gente cree firmemente en la existencia de algo, empieza a manifestarse, a
entrar en la llamada realidad material. Puede ser creado por un solo individuo
sensible o incluso puede ser creado más fácilmente por un colectivo, porque
múltiples personas están transmitiendo el mismo "concepto-patrón" de pensamiento
al campo de la energía potencial.

Así es incluso como toda la Matrix en la Tierra y en otros lugares fue creada. Así es
como nosotros mismos fuimos creados, porqué somos una manifestación
proveniente de un patrón de pensamiento que la Fuente-Consciencia universal
sostiene. Nuestros egos no son más que los conceptos que nos componen y nos
forman y a los que la "Conciencia-Fuente" ha desarrollado apegos.

Así que es bastante fácil de entender que cuando muchas personas creen
firmemente en cualquier mito, independientemente de si se inició de un hecho o de la
imaginación y de la ficción, este comenzará a convertirse en una realidad y sobre
todo para aquellas personas que tienen una fuerte creencia en ello.

Porque en cualquier caso, ¿ qué es la realidad ?

Ayer hablaba de esto con Yázhi Swaruu. Ella mencionó que había estado
escuchando las enseñanzas de un maestro monje budista de alto grado que afirmaba
que el ego era un intento personal de diferenciarse uno mismo de la realidad, y no
paraba de hablar de la realidad como una especie de verdad dura y básica. Tanto
Yázhi, como yo, estamos muy en desacuerdo con eso, porque no vemos una verdad
dura universal. Todo lo que vemos es un grupo de acuerdos colectivos para
interpretar manifestaciones previas dentro del campo de la energía potencial.

Pero también vemos el punto de vista del monje. Pero si siempre que él utiliza la
palabra realidad, nosotros lo cambiáramos por la palabra "Matrix", todos podríamos
entender lo que él estaba diciendo mucho mejor de esa manera. Porque a lo que se
refiere claramente en todas sus charlas es a la realidad socialmente aceptada por la
inmensa mayoría de los habitantes de la Tierra, es decir, a la realidad oficial. Al
conjunto de acuerdos de percepción y de lo que está bien y lo que está mal, que
forman toda la cultura de la Tierra qué llamamos la "La Matrix 3D" de la Tierra, una
realidad material objetiva y determinista.

Lo que el monje estaba diciendo es irrelevante aquí, solo estoy usando esto como un
ejemplo. Hablaba acerca de los mismos conceptos espirituales que los monjes
budistas siempre dicen "y no lo estoy atacando".

Si una persona no entiende todo el conjunto de conceptos que forman la percepción
de otra persona, estarían en mundos diferentes que incluso pueden ser llamados
realidades paralelas. Incluso las personas que comparten la misma mesa pueden
estar en diferentes realidades. Y sé que la mayoría de ustedes semillas estelares
saben exactamente de lo que estoy hablando. Su querida familia pensando de una
manera con sus propios apegos a las ideas y ustedes allí entendiendolos pero, al
mismo tiempo, sabiendo, percibiendo y viendo mucho más.

Y mucho más puede ser una grave subestimación. Puede ser que tu familia, tus
padres, no vean razón alguna porque estés triste por dentro, por ejemplo. "Al fin y al
cabo lo tienes todo", dirán ellos, no? Pero tú tienes tus propias razones válidas para
estar triste por dentro o feliz o como quieras sentirte.



Mi punto es que la realidad es una percepción individual. Imponer una realidad sobre
otra no es más que manipulación y bullying. La falta de entendimiento y la falta de
empatía y comunicación de ambas partes es lo que genera los conceptos de que...
yo soy mejor que tú... de dualidad, y en el final es lo que inicia y ocasiona todas las
peleas.

Incluso el concepto básico y obvio de que todo el mundo tiene un punto de vista
diferente puede servir para entender este punto. Cualquier cosa que retenga nuestra
atención y en la que realmente nos enfoquemos, ya sea de manera personal o
colectiva, llegara a ser y se manifestará incluso fuera de la comprensión de la ciencia
porque en la Tierra todavía no ha llegado a un nivel en el que pueda si quiera
empezar a manejar este tipo de conceptos.

Siempre que alguien se concentre lo suficiente en algo, con la suficiente energía
creativa, eso se manifestará y tardará más o menos tiempo dependiendo de la idea
que tenga el sujeto de que si es complicado, realizable o no. Manifestar un coche
nuevo es tan difícil cómo manifestar un par de calcetines, pero las personas que
tienen un conjunto de ideas que forman un sistema de creencias limitantes
interpretarán que un coche es más difícil de manifestar que un par de calcetines, así
que eso es lo que obtendrán, el coche será más difícil de conseguir, de hecho, pero
eso no tiene porqué ser así.

Como he dicho antes, cuando te enfocas en lo que quieres con fuertes ideas
amorosas, felices y de esperanza, gratitud y pensamientos de alta frecuencia, eso,
cualquier cosa en la que estés pensando, vendrá a ser y ocurrirá siempre que tus
verdaderas ideas conscientes e inconscientes dicten que así sea. Tus ideas sobre su
dificultad, de donde piensas que debe venir lo que quieres, cuando, y así
sucesivamente. Pero de la misma manera en la que manifiestas cosas agradables
con tus buenos pensamientos, lo mismo ocurre con los malos pensamientos.

Como he dicho antes, esos pensamientos utilizan el miedo para forzarte a centrarte
más en aquello que temes, trayéndote mas de eso, provocando un círculo vicioso del
que puede ser difícil salir. Cuando ese miedo es suficiente para hacer que alguien
entre en un estado vibratorio bajo en el que la persona se convierte en una
frecuencia compatible con entidades astrales inferiores, estas pueden empezar a
interactuar con el sujeto.

La mayoría de las veces esta interacción tiene lugar como patrones de pensamiento,
pensamientos negativos repetitivos sobre todo. La entidad que se alimenta de la
energía creativa, fuerza vital de la persona, hará todo lo posible por mantenerla en
ese estado de baja frecuencia para seguir explotandola.

El ejemplo más evidente de esto son los pensamientos autodestructivos o daños a
terceros que la persona que los experimenta no desea, y la mayoría de las veces los
reconoce como no suyos e incluso se pregunta porqué son tan recurrentes, cuando
sabe que nunca haría eso en lo que está pensando. Y el hecho de que una persona
actúe realmente sobre la base de esos pensamientos o solo sean una molestia que
puede reprimir y desechar rápidamente depende de su fuerza de carácter y de su
nivel de conciencia.

Otro punto son los patrones de pensamientos recurrentes que autosabotean los
planes de una persona, manteniendola en una actitud de procrastinación. Aunque en



este caso, no creo realmente en el autosabotaje ya que la mayoría de las veces tiene
otra explicación. En este caso las necesidades y deseos reales de una persona no
son lo que la propia persona cree que debería necesitar y querer.

Por ejemplo, alguien puede necesitar encontrar un trabajo, pero sigue posponiendo la
búsqueda día con día. Eso no sería autosabotaje, si lo que esa persona realmente
está priorizando es la libertad sobre un trabajo de 9 a 5. 

Este es un ejemplo bastante obvio. Pero hay muchas otras situaciones aparentes de
autosabotaje en las que la verdadera causa o la verdadera motivación de la persona
es de naturaleza inconsciente y difícil de detectar o de comprender. Así pues todo
aquello lo que nos centramos, lo hacemos existir. Incluso el concepto de monstruos
escondidos debajo de la cama que tienen los niños, porque pueden ser muy reales
para ellos.

Por eso todos debemos vigilar lo que pensamos y transmitimos al campo de energía
potencial. Y cuánta más conciencia tengas, eso a su vez se traduce en un reino
existencial más elevado en el que vives y más rápido se manifiestan las cosas, las
buenas y las malas. Porque el campo de energía potencial no interpreta si algo es
bueno o malo, solo te da lo que pides con tu atención.

Una mayor conciencia significa que tu mente consciente e inconsciente procesa más
datos. Eso significa una mayor interacción energética con el campo y eso también
significa que tienes un mayor poder de influencia sobre ese campo energético
potencial que estás creando para ti mismo y que experimentas como si vivieras en él.

Aunque el concepto, o la definición, cambia de autor a autor, los egregores son una
manifestación personal o más comúnmente colectiva, una entidad que fue
manifestada o que surge de las creencias de la mente colectiva. La palabra viene del
griego Grigori (egrgoroi), estar despierto o vigilar.

Así que todos los tipos de monstruos, entidades y fantasmas que se conocen
popularmente e incluso tienen nombre, cuando se les presta suficiente atención por
parte de un gran grupo de personas que realmente creen en ellos, se convierten en
algo más real, a falta de mejores palabras. Y muchas de las historias que iniciaron
los conceptos detrás de esos monstruos también tienen una razón y la mayoría de
las veces sí tienen una historia real detrás. 

Los egregores no son una teoría. Desde el punto de vista de la comprensión de los
Taygeteanos, no solo son muy reales, sino que al final, observando como todo se
manifiesta a partir de la conciencia y de las ideas a las que se ha apegado, todo lo
que existe, especialmente en nuestros cuerpos, son un egregor. ¿Porque sería
diferente en el caso de entidades, los monstruos y los fantasmas?

Las entidades que se han formado como egregores pueden o no tener pensamiento
propio, la mayoría solo actúan como en un programa. Siendo que aquello que dicta
cómo deben actuar es exactamente como las personas que los manifestaron esperan
que actúen. Pero hay muchas entidades que viven en los reinos astrales inferiores
que existen debido a su propia dinámica de sostenimiento de energía, algo
independiente de los poderes de manifestación de los humanos.

Ejemplo de esto son los almas que una vez tuvieron un cuerpo y que todavía están



apegadas a su concepto de ego-identidad que tenían cuando estaban vivas, y otros
tipos de animales y de criaturas astrales que pueden no caer en la categoría de
entidades egregoras creadas por humanos, pero que sin embargo todavía dependen
de obtener atención creativa o de alimentarse de la energía sufrimiento proveniente
de organismos vivos con un alma que tiene una fuerte conexión con la conciencia
Fuente Original.

Egrégores o no, todas estas criaturas pueden ser consideradas altamente peligrosas.
Pero recuerda, si te mantienes alejado de su baja frecuencia, te vuelves inmune a
ellas e intocable.

Existen otros tipos de manifestaciones afines a los egregores que actúan de la
misma manera. Toma mis siguientes palabras como una advertencia.

Todos los políticos, gobiernos y poderes oficiales humanos, son también engendros
de la mente colectiva humana. Obtienen su validación y su poder de la atencion
creativa que reciben de la población de la Tierra. Por eso gastan tanta energía,
tiempo y dinero en lavar el cerebro y guiar la percepción de las masas, para que
crean lo que ellos quieren que crean, y eso siempre será en su beneficio y no en el
de la población a la que solo alimentan con promesas vacías y migajas de pan para
mantenerla en un estado determinista en el que sea fácil manipularla.

Cuando el colectivo humano deje de prestarle su atención y su miedo, perderán todo
su poder. Todo lo que les mantiene existiendo es el valor y la interpretación que la
gente les da. Sin la gente, se convierten en nada y se disuelven en el éter. Por eso
les gusta mantener a la población en constante tensión y miedo, pero todo es falso.
Solo mantienen algunas cosas y sucesos verdaderos, pero verdaderos solo desde
los puntos de vista aceptado socialmente por la misma Matrix, para que la gente de
por sentado que el resto de sus trucos y mentiras también son verdades. Pero no son
más que mentiras, trucos e ilusiones para permanecer en el poder y para conservar
la Matrix de la Tierra tal y como es o para moverla más hacia cualquier cosa que les
beneficia a ellos aún más y también a las entidades oscuras a las que sirven.

El llamado mundo real es mucho más complicado de lo que la narrativa oficial quiere
que crean. Se considera realidad solo porque mantiene una secuencia más lógica de
causa y efecto y de linealidad temporal de los acontecimientos en comparación con
los mundos oníricos, por ejemplo. 

Pero, cuánto más comprendas y percibas otros reinos existenciales, más te das
cuenta de que tu realidad oficialmente aceptada no es más que otro estado onírico o
de sueño. No es más que otro nivel del mismo juego de conciencia, en el que lo
único real eres tú que estás observando. Pero no eres ni una persona ni una cosa, no
eres hombre ni mujer, no eres un ser humano, eres en realidad un fragmento de la
Fuente Original hecha de conciencia creadora, así como el todo desde tu propia
perspectiva. 

Algunos seres están lo suficientemente avanzados y expandidos espiritualmente
como para mantener la conciencia y la experiencia de estar en los reinos de los
sueños. Al mismo tiempo también mantienen la conciencia en lo que podrías llamar
el mundo material, y también en simultáneo matienen la conciencia de ser seres
astrales con una alta conexión con la Fuente Original. Todo a la vez.

Esos son los seres que pueden decirte que cuando crees que estás en tu mundo de



realidad material, de hecho sigues soñando, y cuando sueñas lucidamente allí
puedes crear y modificar tu experiencia solo con el pensamiento y la mente. Y esos
seres no parecen necesariamente seres de luz, en su mayoría parecen personas
normales o incluso animales.

La mayoría de la gente no puede distinguirlos de los demás porque, como siempre,
cada persona solo puede interpretar lo que está mirando hasta el mismo grado y
nivel de su propia conciencia y nunca por encima porque no tiene contexto ni más
datos por encima de eso. Así que todos tienden a explicarlo todo al nivel de su propia
comprensión. Y esto es especialmente válido para la ciencia oficial de la Tierra.

Así que sean sabios y sean amorosos y respetuosos con todos los seres. Nunca se
puede saber quien o que está dentro.
Con mucho amor,
Mari Swaruu


